



“Año del Dialogo y la Reconciliación Nacional”

NOTA DE PRENSA N° 001- 2018/ MDP

ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES INICIAN SUS CLASES EN PARCONA

- Más de 800 niños y jóvenes integran las Escuelas.
- Clases inician el lunes 08 de enero.

Con el fin brindar alternativas en diversas practicas deportivas que permitan un buen estado de salud a los niños y jóvenes parconenses, la gestión edil liderado por el **Alcalde Ing. José Luis Gálvez Chávez**, a través de la **Sub Gerencia de Educación, Cultura, Deporte y Juventudes** de la **Municipalidad Distrital de Parcona**, anuncia la **apertura de las Escuelas Deportivas Municipales verano 2018**, inician sus clases este **lunes 08 de enero**, beneficiando a más de **800 estudiantes**.



Serán las **Escuelas Deportivas de Fútbol, Voley, Básquet, Taekwondo, Atletismo, Natación y en Danzas Marinera**, que atenderán con profesores calificados a cientos de niños y jóvenes, de **Lunes a Viernes** en diversos horarios, recibirán sus clases en las Instalaciones del Polideportivo Municipal, asi como el Estadio Hugo Sotil de Parcona para las disciplinas de Fútbol y Atletismo y la Piscina Gaby Pérez del Solar para Natación.

Se hace extensiva la invitación a los padres de familia a depositar su confianza en las Escuelas Deportivas Municipales de Parcona, son tres años de funcionamiento apostando por la niñez, esperando seguir logrando destacados deportistas para nuestro distrito, la Región y el país; una labor que solo se hace posible con visión de futuro impulsado por el **Ing. José Luis Gálvez Chávez Alcalde de Parcona**.

Con el Ruego de su Difusión.

Parcona, 06 de enero del 2017

Sub Gerencia de Imagen y Comunicaciones